



Artcurial, première maison de vente aux enchères, se renforce en Nouvelle-Aquitaine

lundi 5 février 2024, par [lpe](#)

Fondée en 2002, Artcurial, première maison de ventes aux enchères en France basée à Paris, conforte en 2023 sa place de premier plan sur le marché de l'art international.

Avec 4 lieux de ventes à Paris, Monaco, Marrakech et Bâle, la maison totalise 217 millions d'euros en volume de ventes en 2023. Elle couvre l'ensemble du champ des grandes spécialités : des Beaux-Arts aux Arts Décoratifs, Automobiles de collection, Joaillerie, Horlogerie de collection, Vins fins et Spiritueux... Résolument tournée vers l'international, Artcurial affirme son réseau à l'étranger avec des bureaux de représentation à Bruxelles, Milan, Monte-Carlo, Munich et Marrakech, ainsi qu'une présence en Autriche et en Espagne.

En avril 2023, Artcurial s'implante en Suisse par l'acquisition de la maison de vente Beurret Bailly Widmer Auktionen avec l'ambition de développer son réseau au sein de cette zone européenne.

Aujourd'hui, l'annonce est faite de l'ouverture d'une antenne à Bordeaux, sous la direction de **Julie Valade**, d'origine bordelaise.

Après 18 ans à la direction du département Joaillerie, Julie Valade quitte Paris pour se tourner vers de nouveaux horizons en Nouvelle-Aquitaine.

Née à Bordeaux, et issue d'une famille impliquée dans le développement et le rayonnement de Bordeaux et sa région, Julie Valade bénéficie d'une connaissance approfondie du terrain et de ses acteurs.

Passionnée par le monde des ventes aux enchères, elle suit un double cursus en droit privé à la faculté de droit de Bordeaux I, puis à l'École du Louvre. Son entrée dans une grande maison de vente française l'amène à la joaillerie, elle acquiert ensuite son expertise à l'Institut National de Gemmologie ainsi qu'auprès d'un expert en joaillerie.

Grâce à l'impulsion de François Tajan, Julie Valade crée en 2005 le département Bijoux et Montres d'Artcurial et organise les plus grandes ventes aux enchères de Joaillerie à Paris et à Monaco.

Depuis près de 30 ans dans les enchères et l'expertise, Julie Valade a acquis une solide expérience du marché de l'art. Sa nomination à Bordeaux représente à la fois pour cette passionnée un retour aux sources et un nouveau défi d'envergure. Son ambition est de faire rayonner Artcurial dans toute la région mais également de développer la clientèle de la Maison, dans toutes les spécialités.

Avec la collaboration de Marie Janoueix, représentante à Bordeaux depuis près de 10 ans, et le soutien de tous les spécialistes de la maison, Julie Valade entend mettre en place des journées d'expertises régulières dans tous les domaines, organiser des rencontres avec les experts sur les différentes thématiques liées au marché de l'art, tout en renforçant la présence d'Artcurial lors d'événements locaux.

Pour connaître la valeur de ses biens, faire estimer ou vendre un objet rare, avoir un conseil, un inventaire de partage ou de succession, obtenir toute information concernant le marché des ventes aux enchères, les représentantes Artcurial en Nouvelle-Aquitaine sont disponibles au sein de la première maison de vente française.



**Un article
sur votre activité
pour 300€HT !**